

全国商工新聞

長岡版 発行編集 長岡民主商工会
長岡市中沢町一六七一
〇二五〇三〇〇四四〇

2024年
8月5日
第2204号

梅雨明けして遅農田が蒸し暑い日々が続きます。室内でも外でも熱中症予防に水分補給を。

役員も会員も事務局も 皆で知恵絞って民商活動活性化

▲全商連 事務局員交流会に参加しました▼

7月22日・23日の2日間、全国5か所で民商の事務局員の交流会が開かれ、合わせて約700名が参加しました。長岡民商からも金内事務局長・星野事務局が金沢での交流会に参加しました。

初日は情勢についての講演や各地の民商の経験交流にオンラインで参加、

2日目はグループに分かれ、参加各民商の現勢や「役員中心・会員主人公」の要求運動・組織建設をどうすすめるかなどの課題・事務局活動の改善などについて経験交流と議論を行いました。

金沢会場の参加者は約150名で北陸・中部・関西の民商から多くの事務局が参加しており、各会員組織の規模も100人前後から3千人近く迄様々で、活動も違います。議論を通じて感じたのは「事務局主体ではなく、会員を中心の活動にする為に会員同士の闊むき合いをどう作っていくか、

それを組織拡大にどうつなげるか」という所で皆苦労している、という事でした。今後の民商活動のなかに今回の経験を落とし込んでいきたいと思います。

▲消費税なくす長岡各界連絡会 7月の街頭行動▼

長岡各界連では7月の消費税廃止の街頭行動を7月26日(金)12時15分~13時00分、アオーレ長岡前歩道にて行いました。参加5名、「消費税を0%にせず消費税0%でいい」と書いた横断幕の署名は1筆、シール投票も「0%」「1枚でした。唯一の署名者は、「10%なんて正直とんでもない。給料が上がらず毎日苦しい。5%と言わず消費税0%でいい」と言つていました。

国民みな給与が上がったわけではありません。でも消費税減税は国民皆に効きます。



▲業者青年交流会 商活パーティー IN 長岡
内容: 8月24日(土)18:00~夕食交流会
19:30~懇親会・懇親会後泊
20日(日)9:00~12:00
会場: ユー・クリーンアート津田
参加費: 会員本人または青年部員3千円
子供(小学生以下)無料
※ 1泊2日3食のアフタヌーン新商連・県青協
申し込みは8月8日まで
青年部役員、
または事務局まで

8月1~9日: 休刊
8月10日: 8月7日(水)以降配達
(本来1~9日間を配達する日程で前倒し配達)
従つて8月14日(水)からの配達はあります。
8月19日(日)は8月19日(日)迄に配達願います。
お盆時期の配達を無くすために調整しています。

▲事務所お休みのお知らせ▼

8月10日(土)から8月18日(日)までお盆休みとします。
事務所がお休みになります。お問い合わせをお願いします。

▲事務所お休みのお知らせ▼

※事務所のFAXはA4以外のサイズは手出力のみです。事前に連絡して時間を約束してからおこで下さい。また水曜午後・木曜全日は配達集金等で事務局は不在です。電話が通じない場合があります。ご承知おかれ。